

Le groupe ROXEL compte 84 emplois à La Ferté Saint-Aubin. L'entreprise fertésienne est spécialisée dans les matériels aéronautiques et militaires. Nous savions qu'une réorganisation était prévue au sein du groupe. Celle-ci vient d'être annoncée : elle se traduirait par le transfert de l'activité « pyrotechnie » à Bourges et le maintien de l'activité « mécanique/aéronautique » à La Ferté. Cela se traduirait par le transfert de 33 emplois à Bourges. Mais viennent d'être annoncés – ce qui n'était pas prévu jusque-là ! – vingt licenciements à La Ferté. Au total, je lui ai apporté mon total soutien, ainsi qu'aux élus de la commune et aux salariés de ROXEL qui demandent ensemble que le plan annoncé soit revu.

Marie-Madeleine Mialot, qui représentait la Région Centre, a fait observer que celle-ci ne pouvait apporter les aides à l'innovation et au développement qui seraient possibles (conjointement avec les financements de l'Union européenne et d'OSEO) s'il y avait des licenciements.

Les commandes publiques étant essentielles dans l'activité du groupe ROXEL, j'ai écrit en ce sens au Premier ministre, aux ministres de la défense et de l'industrie et au préfet de la région Centre.

Jean-Pierre Sueur

[>> La République du Centre, 6 avril 2010](#)

.